FAGDE - Dirección y Gestión del Deporte nº 25

https://www.fagde.org/

Nace Madrid se Mueve por la Salud y la Inclusión



"Madrid se Mueve por la Salud y la Inclusión" es un nuevo proyecto pionero e innovador. Su objetivo es promover, a través del deporte, la salud, la inclusión y la solidaridad, apoyando el deporte popular y de base de la Comunidad de Madrid, implicando a las principales instituciones públicas y privadas.

Se apoyará el deporte popular como motor de la actividad física

La iniciativa parte del Instituto España se Mueve y está liderada por la Comunidad y el Ayuntamiento de Madrid. Cuenta con el apoyo, entre otros, de la Federación de Municipios (FMM), la Unión de Federaciones Deportivas (UFEDEMA) y Telemadrid. Igualmente con todas las instituciones a nivel nacional de España se Mueve como la Fundación Deporte Joven del Consejo Superior de Deportes, el Ministerio de Sanidad, la Fundación Española del Corazón o Marca.

Es un proyecto dirigido a todos los colectivos relacionados con la actividad deportiva y **cimentado en varios ejes**: Deporte, salud, inclusión y solidaridad, el atractivo turístico de los municipios de Madrid y el respeto al medio ambiente y a la sostenibilidad.

"Madrid se Mueve por la Salud y la Inclusión" pretende, junto a las entidades públicas y privadas implicadas, **potenciar el deporte popular madrileño**, dándole una mayor visibilidad a través de sus diversas plataformas de comunicación. De esta forma, se incentivará la participación y se pondrá a disposición de los organizadores una herramienta (la comunicación) para atraer patrocinadores, sobre todo locales.



De carácter pionero e innovador, tendrá, además, una amplia difusión nacional y se pretende que sea un modelo para el resto de comunidades, con el fin de personalizar regionalmente el proyecto España se Mueve, uno de sus objetivos desde sus inicios.

La principal herramienta de difusión seguirá siendo el programa de Telemadrid "Madrid se Mueve", pero se llevarán a cabo acciones coordinadas en el resto de medios colaboradores de EsM (página web propia, revista Deportistas, Radio Marca, sección de EsM en www.marca.com, etc).

Madrid se Mueve TV

El programa Madrid se Mueve, que se emite los sábados por la mañana en Telemadrid y tiene una redifusión en LaOtra, será el principal canal de difusión. Se potenciarán los contenidos, con presencia en un mayor número de eventos deportivos. Se potenciará igualmente la información de los municipios de la región.



Telemadrid está volcada con el deporte de la Comunidad y ha dispensado un gran apoyo a Madrid se Mueve desde sus inicios. Javier Callejo, director de Deportes de Telemadrid y de Onda Madrid, señala que "Telemadrid y Madrid se Mueve siguen creciendo de la mano y moviéndose por el deporte madrileño. Por eso, estas nuevas secciones que pretenden dar mayor visibilidad a nuestros protagonistas son siempre bienvenidas. Somos conscientes de la pasión que sienten los madrileños y madrileñas por el deporte, una pasión que compartimos y de la que nos contagiamos para seguirles los pasos allí donde haga falta. Se lo merecen y qué mejor puente para llegar hasta ellos cada sábado por la mañana, que el tendido por Madrid se Mueve".

Link to Original article: https://www.fagde.org/revista-fagde-no25/nace-madrid-se-mueve-por-la-salud-y-la-inclusion?elem=285970